



Javier Martín García

Abogado | Decano del Colegio Abogacía Valladolid |
Consejero del Consejo General Abogacía Española y Castilla
y León | Presidente Tribunal Deporte Castilla y León | Ex-
Secretario General Consejo General Abogacía Española



Los nuevos retos de la justicia gratuita

En la recta final del período de inhabilidad judicial, con muchos de los profesionales de la abogacía retornando a sus despachos, y otros muchos prestando los servicios de guardia durante todo el mes de agosto para que aquéllos primeros disfruten plenamente del descanso estival, se produjo el pasado viernes [una primera reunión del nuevo presidente del Consejo General de la Abogacía Española \(CGAE\) con el ministro de Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes.](#)

Un encuentro que ha supuesto una excelente oportunidad para trasladar al ministro las principales demandas de la abogacía. Demandas, por cierto, que ya le fueron trasladadas por la anterior presidenta de la abogacía en una reunión mantenida el pasado mes de diciembre de 2023, y que derivó en la inclusión en el plan normativo del Gobierno de **la nueva Ley de Asistencia Jurídica Gratuita**, así como en la reciente aprobación en el Congreso de los Diputados de la Ley de Derecho de Defensa. Confiamos, por ello, en que este encuentro

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |